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Comisión desempeñada / 
Asistir a reunión con la Dra. Rosario Nolasco, Coordinadora Sectorial de Desarrollo Académic a sesión de trabajo con la Dra. Nolasco se realizó en la 
Sala de Juntas de la Subsecretaria de Educación Media Superior y Superior y se contó la participación por parte de CONALEP NACIONAL de la 
Dra. María Elena Salazar Peña, Secretaría, Académica; Dra. Marisela Zamora Anaya, rectora de Diseño Curricular; Los Coordinadores de la DDC: Lic. 
Martiza Huitron Miranda, Dra. Caridad del Carmen Cruz; Lic. Norma Osario Vera; Eric Durán; Miro. Nicolás Pinacho Burgoa; y por la COSDAC: Dra. 
Rosario Nolasco Fonseca, Coordinadora y Lic. Luis Renato León García. Asesor, la citada reunión tuvo por objetivo dar seguimiento a los acuerdos de la 
reunión del pasado 27 de febrero, 2018, conforme al siguiente orden ·del día: Bienvenida, Contexto, Comentarios y Acuerdos. 

Actividades realizadas 

Contexto: aprendizajes esperados, los coordinadores de diseño realizaron intervenciones por campo disc��ar: Comunicación, no hubo mayor probler:na; Matemáticas, presentó una matriz de 
acuerdo a los aprendizajes esperados: algebra, trigonometría, geometría, cálculo diferencial e integr , probabilidad y estadística; en los programas de CONALEP, al quitar los resultados de 
aprendizaje del CONALEP, quedan los aprendizajes esperados. El Dr. Cantora!, realizó algunos mentarios respecto al área de matemáticas, recomendando medir para llevar el paquete 
completo, ya que no está tan explicito el valor del uso de las matemáticas. El mapeo para el re · tro de competencias, se recomienda no pasar por alto lo referente al registro de competencias 
generadas, así como lo referente a la capacitación de docentes. En la reunión nacional de s responsables de formación técnica, presentar el avance que se tiene hasta ahora, así como el 
cronograma de. trabajo. Ciencias Sociales, en este campo disciplinar, existen algunos ap, dizajes esperados, por ejemplo: lo referente al envejecimiento; a la movilidad social; comprender y 
atender los problemas de hoy; procesos de cambios sociales; como, por ejemplo: cor pción, violencia; se tienen que incorporar los temas que no tienen los programas de CONALEP. En 
Ciencias Experimentales, en física no están considerados 18 ap,rendizajes esperados; biología, química faltan 10 aprendizajes esperados; se requiere incluirlos en los programas de estudio; 
Por otra parte, la Dra. Rosario Nolasco solicita el dato de cuántos egresados de CONALEP ingresan al nivel superior; Humanidades, existen tres aprendizajes esperados no se cubren tres 
aprendizajes esperados; en el módulo de Lógica, se atenderá lo referente a la argumentación. 

Conclusiones y resultados obtenidos 

La Dra. Nolasco comentó, que tan dificil seria. desde el CONALEP y ensando en los alumnos. que se pudiera tomar del bachillerato tecnológico, los tres primeros semestres en el componente 
básico: si al final del dia vamos a alinearnos a los planes de re rencia, en los aprendizajes esperados en el componente básico. Se requiere que el CONALEP se alinee al bachillerato 
tecnológico; sin perder la esencia del CONALEP; los aprendiza¡ claves son un derecho. 
Acuerdos: Analizar la posibilidad de que los alumnos CONAL cursen los tres primeros semestres del bachillerato tecnológico en lo concerniente a la formación básica. Para el mes de agosto 
se tendría que tener listo el primer semestre. Como se pue hacer para que los aprendizajes esperados sean los mismos que el bachillerato tecnológico. La Dra. Rosario Nolasco, señala que 
está pendiente la capacitación de los docentes CONALEP de manera regional, ocho talleres en el país. Respecto a los programas de inglés más adelante se trabajará esta estrategia, que de 
hecho ya se está trabajando con la Universidad de Cambridge para el mes de abril de 2018. La siguiente parte, es la parte fina que les corresponde a los docentes. Finalmente se acordó que 
la siguiente reunión será el próximo 20 de marzo en Metepec, a las 11 :00 a.m. Enviar a la Srita. Tania Sánchez Nombre y CURP a fin de que proporcione las contraseñas para ingresar al 
Portal de la COSDAC y puedan revisar el material de los distintos campos disciplinares. 

"Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato 

son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se 
aplicarán en caso contrario" 
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